
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a reforma da E.M.E.B. Professor Pedro Clarismundo
Fornari e da Unidade Básica de Saúde do Rio Acima.

Considerando a importância de garantir infraestrutura adequada para

o atendimento educacional e de saúde à população, proporcionando condições dignas para

alunos, profissionais da educação, pacientes e servidores;

Considerando que a E.M.E.B. Professor Pedro Clarismundo Fornari e

a Unidade Básica de Saúde do Rio Acima são equipamentos públicos essenciais para a

comunidade local;

Considerando  a  necessidade  de  transparência  na  Administração

Pública quanto ao planejamento, execução e prazos de obras e reformas em equipamentos

públicos,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Existe previsão para a realização de obras de construção, reforma

ou ampliação na E.M.E.B. Professor Pedro Clarismundo Fornari e na Unidade Básica de

Saúde do Rio Acima? 

2. Caso afirmativo, quais são os projetos e melhorias previstas para

cada uma das unidades? 

3.  Qual  é  o  cronograma  físico  e  financeiro  para  a  execução  das

referidas obras? 

4. Há recursos já previstos no orçamento municipal para essas obras?

Em caso positivo, qual a origem dos recursos? 



5. Caso não haja previsão das obras, quais são os motivos para a não

realização das melhorias nessas unidades? 

Sala das Sessões, em 18 de março de 2025.

CRISTIANO LOPES 

/pmf
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